

Medellín, Antioquia, sábado 27 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 06.

Con la participación de 2.253 niños y niñas, el Festival Deportivo Escolar del Valle de Aburrá brilló en Medellín



Fotos: Rodrigo Mora Quiroz – Indeportes Antioquia.

Medellín, Antioquia | En el Festival Deportivo Escolar del Valle de Aburrá, ¡todos fueron campeones! Los 2.253 niños y niñas que participaron en Medellín durante los cinco días de esta celebración multideportiva vivieron momentos inolvidables. Las jornadas estuvieron repletas de diversión, amistad y mucho aprendizaje.

Las actividades, que comenzaron el martes 23 y concluyeron el sábado 27 de julio con el baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, tiro con arco y voleibol, desbordaron de sonrisas a los niños y niñas. Cada uno de ellos regresó a casa con una medalla de participación, símbolo de su esfuerzo, disciplina y dedicación.

Medellín, Antioquia, sábado 27 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 06.

“El balance de este festival fue positivo y significativo. La semana estuvo llena de emociones en compañía de los niños, quienes se vistieron con los colores de sus municipios con todo su amor, alegría y entrega”, expresó Tatiana Gómez, promotora del Valle de Aburrá de los Juegos Deportivos Institucionales de Indeportes Antioquia.



Foto: cortesía.

Cada momento del festival fue especial y se vivió con verdadero espíritu deportivo. Los escenarios del Inder Medellín, en las unidades deportivas Atanasio Girardot y de Belén Andrés Escobar Saldarriaga, se convirtieron en espacios de encuentro y celebración.

El festival abarcó veinte disciplinas deportivas: ajedrez, actividades subacuáticas, atletismo, baloncesto, bádminton, BMX, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, gimnasia, judo, karate, levantamiento de pesas, natación, patinaje, taekwondo, tenis de campo, tenis de mesa, tiro con arco y voleibol.

Medellín, Antioquia, sábado 27 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 06.

El Festival Deportivo Escolar del Valle de Aburrá contó con la participación de representantes de Barbosa, Bello, Caldas, Copacabana, Envigado, Girardota, Itagüí, La Estrella, Sabaneta y, por supuesto, Medellín. Además, otros dieciocho municipios de Antioquia se sumaron, incluyendo Apartadó, Cañasgordas, Carepa, El Retiro, El Santuario, Entreríos, Giraldo, Guarne, Guatapé, Heliconia, La Ceja, La Unión, Rionegro, Santa Fe de Antioquia, Santa Rosa de Osos, Urrao, Venecia y Zaragoza.



Uno de los niños que disfrutó del festival de principio a fin fue Luciano Serna Buitrago (en la foto). Con ocho años y jugando al tenis de mesa desde hace un año, representa a Heliconia. Aunque es oriundo de Marinilla, reside allí debido a asuntos laborales de su padre. Actualmente cursa cuarto grado en la Institución Educativa San Rafael. *“Yo no pienso en el marcador, solo pienso en divertirme”*, comentó.

Para él, lo más destacado del festival fue conocer a muchas personas y aprender valiosas lecciones. *“Aprendí a valorar lo que tengo y a mejorar mis técnicas para jugar mejor, como a no desesperarme y a medir los golpes y los saques”*, agregó Luciano.



Resultados del festival – sábado 27 de julio de 2024

**Tomados de los reportes de los coordinadores arbitrales durante la jornada.*



Baloncesto (coliseo Iván de Bedout – U.D. Atanasio Girardot)

Masculino	Itagüí	32	Bello	38
Femenino	Medellín	13	Bello	4

Fútbol (U.D. de Belén Andrés Escobar Saldarriaga)

Masculino	*Bello	2	Itagüí	2
-----------	--------	---	--------	---

*En definición por cobros desde el punto del penal, Bello ganó 4-1.

Fútbol de salón (placa fútbol de salón – U.D. Atanasio Girardot)

Femenino	Medellín	1	Bello	0
Masculino	Medellín	2	*Envigado	2

*En definición por cobros desde el punto del penal, Envigado ganó 3-2.

Fútbol sala (U.D. de Belén Andrés Escobar Saldarriaga)

Femenino	Medellín	5	Envigado	0
Masculino	Medellín	3	Itagüí	1

Voleibol (coliseo Yesid Santos – U.D. Atanasio Girardot)

Masculino	Envigado	2	Bello	0
Femenino	La Estrella	0	Medellín	2

El reconocimiento por el éxito de este festival es para cada uno de los niños y niñas participantes, así como para sus formadores y padres de familia, quienes los acompañaron, aconsejaron y guiaron en cada momento. También es para los árbitros de las distintas disciplinas deportivas, quienes, de manera pedagógica, supervisaron cada actividad.

Además, el agradecimiento es para el Inder Medellín por su apoyo en la organización y la disposición de los excelentes escenarios deportivos. Y, por supuesto, a cada uno de los servidores y colaboradores de Indeportes Antioquia que, a través de la subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, contribuyeron a que los niños y niñas vivieran experiencias positivas que quedarán en sus memorias y corazones.

> Escanea el código QR o [haz clic aquí](#) para ver fotos del festival.

